

Registran al Ron Santiago de Cuba 500 en la Oficina de Propiedad Intelectual de la UE



S.de Cuba, 18 ene (RHC) El ron Santiago de Cuba 500 fue inscrito como Marca Tridimensional en el registro de marcas de la Oficina de Propiedad Intelectual de la Unión Europea.

El registro estará vigente hasta septiembre de 2026 y fue incluido en febrero de 2017 como parte de la estrategia comercial que tiene la Corporación Cuba Ron S.A. en la promoción de este producto en el mercado europeo.

El producto, producido exclusivamente en la Ronera de Santiago de Cuba, es uno de los espirituosos más exclusivos de la Corporación Cuba Ron S.A y del ron cubano en general.

Ostenta la distinción Denominación de Origen Protegida (D.O.P) Cuba, lo que significa que los productos son auténticos y originales de Cuba, certifica además que son elaborados con materias primas oriundas de la isla y bajo la observancia de los Maestros del Ron Cubano.

Según anuncia la descripción del producto: Este ron es un homenaje a los 500 años de la fundación de la villa de Santiago de Cuba por el adelantado Diego Velázquez Cuéllar en el año 1515.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152959-registran-al-ron-santiago-de-cuba-500-en-la-oficina-de-propiedad-intelectual-de-la-ue>



Radio Habana Cuba